

Quellen:

NDR, Anouk Schollähn: "Vermisstenfall Katrin Konert: Polizei sucht anonymen Hinweisgeber", 23.12.2025, aufgerufen am 26.01.2026 unter

https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/lueneburg_heide_unterelbe/vermisstenfall-katrin-konert-polizei-sucht-anonymen-hinweisgeber,katrin-100.html

Bild, Jana Godau: Neue Spur 25 Jahre nach ihrem Verschwinden, 17.12.2025, aufgerufen am 26.01.2025 unter

https://m.bild.de/regional/niedersachsen/vermisste-katrin-damals-15-neue-spur-25-jahre-nach-ihrem-verschwinden-694278a33e25dcdf036adb90?t_ref=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F

NDR: NDR 2 Täter Unbekannt: Nedues im Fall Katrin Konert, o.A., aufgerufen am 26.01.2026 unter

<https://www.ndr.de/ndr2/sendungen/taeterunbekannt/Taeter-Unbekannt-Staffel-2-Der-Fall-Katrin-Konert,taeterunbekannt174.html>

HNA, Martina Lippl: Katrin seit 25 Jahren vermisst: Polizei mit neuen Details zu anonymem Hinweisgeber, 04.01.2026, aufgerufen am 26.01.2026 unter

<https://www.hna.de/welt/katrin-seit-25-jahren-vermisst-polizei-mit-neuen-details-zu-anonymem-hinweisgeber-94094340.html>

t-online: Ein Zeuge rückt jetzt in den Fokus, 17.12.2025, aufgerufen am 26.01.2026 unter

https://www.t-online.de/nachrichten/panorama/menschen-schicksale/id_101048762/katrin-konert-maedchen-seit-25-jahren-verschwunden-polizei-sucht-zeugen.html

Kölner Stadt-Anzeiger, Jan Gebauer: Wo ist Katrin Konert? - Polizei geht von Tötungsdelikt aus, 18.12.2025, aufgerufen am 26.01.2026 unter

<https://www.ksta.de/panorama/wo-ist-katrin-konert-15-seit-25-jahren-vermisst-1173425>

bremen.t-online: “Der Fall ist bis heute ein Mysterium”, 23.05.2025, aufgerufen am 26.01.2026 unter

https://bremen.t-online.de/region/bremen/id_100467514/vermisstenfall-katrin-konert-verschwinden-bleibt-ein-mysterium.html

Hannoverliche Allgemeine, Bert Strebe: Der Fall Katrin Konert lässt diesen Kommissar nicht los, 06.01.2028, aufgerufen am 26.01.2026 unter

<https://www.haz.de/der-norden/der-fall-katrin-konert-laesst-diesen-kommissar-nicht-los-2WKM5JP4RJ64EXUSUFFLK5VHSU.html>

Stern: Wo ist Katrin Konert? Über eine Suche, die Familie und Ermittler nicht loslässt, 23.01.2029, aufgerufen am 27.01.2026 unter

<https://www.stern.de/panorama/verbrechen/wo-ist-katrin-konert--ein-fall--der-seit-18-jahren-nicht-loslaesst-8546798.html>

Wendland-net: “Cold Case” Katrin Konert: Heute Abend im “Kriminalreport”, 17.12.2018, aufgerufen am 27.01.2026 unter

<https://wendland-net.de/post/cold-case-katrin-konert-heute-abend-im-kriminalreport-41427>

Wendland-net, Angelika Blank: Der “Cold Case” Katrin Konert wird neu aufgerollt, 26.10.2018, aufgerufen am 27.01.2026 unter

<https://wendland-net.de/post/cold-case-katrin-konert-51469>

Wendland-net: Suche nach Katrin Konert ergebnislos beendet, 24.01.2019, aufgerufen am 27.01.2026 unter

<https://wendland-net.de/post/suche-nach-katrin-konert-ergebnislos-beendet-55152>

Wendland-net: Katrin Konert: Neue Fragen an die Bevölkerung, 08.03.2019, aufgerufen am 27.01.2026 unter

<https://wendland-net.de/post/katrin-konert-neue-fragen-an-die-bevoelkerung-35206>

azonline, Jens Schlopp: Fall “Katrin Konert”: Nach fünf Wochen wird Mobile Wache abgebaut, 06.12.2018, aufgerufen am 27.01.2026 unter <https://www.az-online.de/uelzen/bienenbuettel/fall-katrin-konert-nach-fuenf-wochen-wird-mobile-wache-abgebaut-10818111.html>

Landeszeitung Winsener Anzeiger, Theresa Brand: Der Fall Katrin Konert: Was ist über das Verschwinden bekannt?, 02.12.2025, aufgerufen am 27.01.2026 unter <https://www.landeszeitung.de/lokales/katrin-konert-aus-bergen-dumme-seit-25-jahren-verschwunden-eine-chronik-der-ereignisse-UXO2E2XRLBBQNAU2AVC4PGJV44.html>

Braunschweiger Zeitung: Polizei sucht die Leiche von Katrin Konert, 21.01.2019, aufgerufen am 27.01.2026 unter <https://www.braunschweiger-zeitung.de/niedersachsen/article216260995/Polizei-sucht-die-Leiche-von-Katrin-Konert.html>

Hamburger Abendblatt, Denis Fengler: Vermisst: Wer hat Katrin Konert gesehen?, 27.07.2012, aufgerufen am 27.01.2026 unter <https://www.abendblatt.de/region/article108439737/Vermisst-Wer-hat-Katrin-Konert-gesehen.html>

Elbe-Jeetzel-Zeitung: Übler Scherz oder heiße Spur? Der Fall Katrin Konert aus Bergen gibt neue Rätsel auf, 17.09.2017, aufgerufen am 27.01.2026 unter <https://www.ejz.de/lokales/uebler-scherz-heisse-spur-fall-katrin-konert-bergen-gibt-neu-id238898.html>

Marktplatz-Bergen: Informationen zu Bergen an der Dumme, o.A., aufgerufen am 28.01.2026 unter <https://marktplatz-bergen.de/29468>

Mapcarta: Groß Gaddau, o.A., aufgerufen am 28.01.2026 unter <https://mapcarta.com/de/18176922>

Fernsehserien.de: Exklusiv – die Reportage, o.A., aufgerufen am 28.01.2026 unter <https://www.fernsehserien.de/exklusiv-die-reportage>